



## Une journée placée sous le thème de l'égalité filles-garçons avec "Elles bougent"

publié le 03/04/2024

**Le jeudi 15 février 2024**, dans le cadre du parcours avenir et de la découverte des métiers, cinq marraines de l'association "**Elles bougent**" (dont l'objet est d'attirer les jeunes collégiennes et lycéennes vers les filières et carrières scientifiques et de combattre les stéréotypes qui existent chez ces jeunes filles concernant les métiers de l'industrie ou de l'ingénierie et, à terme, de renforcer la mixité dans les entreprises des secteurs industriels et technologiques) sont venues présenter à nos élèves de **3èmeC** et **3èmeE** leurs métiers, leurs parcours scolaires, leurs parcours professionnels et leurs sociétés **NAVAL GROUP** et **SAFRAN AEROSYSTEMS**.

A l'occasion de leur venue, nous avons placé cette journée sous le thème de l'égalité filles-garçons et nos élèves de 3èmes ont ainsi pu réfléchir et travailler en petits groupes (avec l'aide des marraines et de différents professeurs) tout l'après-midi sur ce sujet (sous différents angles en fonction des groupes choisis) pour nous proposer à la fin de cette journée très dense différentes productions toutes très intéressantes et abouties.

Nous remercions les marraines pour leur venue au collège, les professeurs encadrants et bien sûr nos élèves pour leurs efforts durant l'après-midi.

### Documents joints

- [ambre\\_margot\\_mathilde](#) (PDF de 879.4 ko)
- [horatio\\_erika](#) (PDF de 206.3 ko)
- [mattis](#) (PDF de 50.5 ko)
- [interview\\_article\\_1\\_](#) (PDF de 10.9 Mo)
- [yellow\\_modern\\_history\\_timeline\\_infographic](#) (PDF de 12.9 Mo)
- [ylann\\_noam](#) (PDF de 1.7 Mo)